



Camagüey, 21 jul.- Las máximas autoridades de esta provincia, encabezadas por el primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey, Ariel Santana Santiesteban, continuaron este martes el análisis de la situación epidemiológica y del cumplimiento de los protocolos sanitarios.

El Doctor Carlos Morán Giraldo, subdirector general de Salud Pública en la provincia, informó que la tasa de incidencia se incrementó con respecto al día anterior en 3.2 por ciento, lo que incide en que la demarcación registre 548. 8 contagios por cada 100 mil habitantes.

Como cifras negativas dijo que hasta el cierre de esta información se encontraban ingresados en las unidades de terapias intensivas 27 pacientes, y se notificaban 19 eventos de transmisión activos en seis municipios, los que en su conjunto acumulaban mil 798 positivos a la COVID-19.

En tanto, trascendió que se mantienen las medidas para la restricción de la movilidad de los bicitaxis, coches, y demás medios con licencia operativa.

Igualmente se comunicó que los dueños de carros particulares que desean apoyar el enfrentamiento a la pandemia en sectores como Salud, Comercio y otros, pueden presentarse en la Unidad Estatal de Tráfico del municipio correspondiente para recibir las debidas orientaciones.

Esta nueva modalidad es para aquellos medios de transporte, principalmente de autos y camiones, cuyos titulares brinden su disposición a contratarse con una entidad para trabajar en función de los vacunatorios, policlínicos, en el traslado de altas médicas, de personal sanitario, y para el servicio mensajería, entre otras funciones, a los cuales se les habilitará las tarjetas de

combustible y la licencia.

Otros de los temas debatidos fue la posible apertura y extensión de los horarios en los círculos infantiles seleccionados y en las escuelas para la atención de los hijos de los profesionales de la Salud acogidos a las actuales garantías salariales, laborales y de seguridad social, con el fin de que estos puedan incorporarse al trabajo ante la compleja situación epidemiológica de la provincia.

En este tema se insistió en la necesidad de garantizar principalmente la Atención Primaria de Salud debido a la implementación del nuevo protocolo sanitario que incluye el ingreso domiciliario de casos positivos y sospechosos.

Se conoció, además, que la Oficina de Registro de Consumidores (OFICODA), cumpliendo los requisitos establecidos para cada caso, ha autorizado desde este lunes de forma excepcional el otorgamiento de una libreta de abastecimiento a alrededor de doscientas personas, según lo aprobado en la Resolución 96 del 2021 del Ministerio de Comercio Interior, publicada en la Gaceta Oficial No. 61 Extraordinaria de este año.

Igualmente se informó que por salidas imprevistas de funcionamiento y las limitaciones que presentan unidades de generación eléctrica al no alcanzar su potencia normal, desde la noche de este lunes comenzaron las afectaciones al Sistema Electroenergético Nacional y, por supuesto, en Camagüey.

Sobre este tema se continuará informando diariamente en el Grupo Temporal de Trabajo Provincial en cuya sesión se destacó el esfuerzo del personal calificado de la Empresa Eléctrica para reincorporar las unidades térmicas en el menor tiempo posible. **(Cadena Agramonte) (Foto: Gobierno Provincial Camagüey)**